



Anfrage

Amt: Amt für Stadtplanung und -entwicklung
Vorl.Nr.: F/2008/0114
Datum: 08.09.2008

TOP: _____
Anlage Nr.: _____

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung	24.09.2008	öffentlich

Tagesordnung

Fahrradabstellplätze nördlich des Bahnsteig 1 - Anfrage der Fraktion Die Unabhängigen

Anfragentext

1. Wer hat entschieden, südlich des Parkhauses Nord Flächen neu zu befestigen, 75 neue Fahrradständer aufzustellen und dabei jedwede Überdachung wegzulassen?

In den Sitzungen des Ausschusses für Stadtgestaltung und Planung am 26.09.2007 und 08.04.2008 wurde das Thema Fahrradabstellplätze nördlich und südlich der Bahn behandelt. Dabei wurde erläutert, dass durch den Verkauf des Bahnhofsgebäudes und der angrenzenden Flächen eine Verlagerung der Fahrradabstellanlage unumgänglich wurde. Als Ersatzstandort wurde daher die Fläche südlich des Parkhauses an der Bahnhofstraße ausgewählt (Einstimmiger Beschluss des Ausschusses für Stadtgestaltung und Planung am 08.04.2008 / Beschluss-Nr. 190).

2. Warum wurden nicht – wie angekündigt! – überdachte und abschließbare Boxen beschafft und dort aufgestellt?

Mit den bereitgestellten Mitteln konnten 15 Fahrradboxen angeschafft werden, diese werden neben der neu errichteten Fahrradabstellanlage in Kürze aufgestellt.

3. Welche Kosten hat diese Aktion für welche Kostenträger verursacht?

Die Maßnahme wurde kostenneutral durchgeführt, da es sich um eine Ersatzmaßnahme durch den Wegfall der vorhandenen Stellplatzanlage östlich des Bahnhofsgebäudes handelt.

4. Wann ist diese Aktion in welchem Ausschuss vorgestellt, besprochen und abgestimmt worden? Und – welche Ausschüsse wären hier zu beteiligen gewesen?

Wie unter der Beantwortung zu Punkt 1 aufgeführt, wurde das Thema Fahrradabstellplätze nördlich und südlich der Bahn am 26.09.2007 und am 08.04.2008 behandelt. Am 08.04.2008 wurde der Standort der Fahrradabstellanlage südlich des Parkhauses an der Bahnhofstraße einstimmig beschlossen. Weitere Ausschüsse hätten nicht beteiligt werden müssen.

Hennef (Sieg), den 08.09.2008

Klaus Pipke